

埼玉県議会議員

県政報告

令和7年(2025年)冬号

阿左美けんじ

A S A M I

K E N J I

県議会12月
定例会報告補正予算
[第3号]

光熱費高騰対策費 約9億5,707万円等を議決

URL <https://asami-kenji.com/>

県議会12月定例会は12月2日から20日まで開催され、一般会計補正予算【第3号】9億5,707万3千円等を議決しました。補正予算【第3号】は、県有施設等(学校や図書館、信号機や道路照明等)における光熱費高騰に対応するための経費になります。

また、防災拠点校の体育館に空調設備を早期に整備するため、債務負担行為(来年度の支出としてあらかじめ決める)限度額5,539万円が設定されました。これは、能登半島地震の教訓を踏まえて、防災拠点校全36校の空調設備の設置スケジュールを前倒しで進めるための措置です。ほかに公共事業等の施行時期の平準化・適正工期の確保のため、債務負担行為限度額258億3,552万6千円(繰越明許費186億3,447万5千円)の設定が議決されました。



文教委員長として、高木功介副委員長(さいたま市浦和区)と

防災拠点校への空調設備設置の前倒し <債務負担行為の設定 限度額5,539万円>

概要

長期の避難生活においても、熱中症等の危険性がない安心・安全な環境を確保するため、防災拠点校*10校の体育館の空調設備設計を前倒し、早期に着手する。

* 備蓄倉庫、太陽光発電、自家発電装置等を備えた学校。
全ての防災拠点校に自家発電装置が整備されており、停電時でも空調稼働が可能

設置計画

防災拠点校36校の空調設備設置スケジュール(予定)

※R7未統廃合予定の
拠点校1校を除く

区分	R5	R6	R7	R8以降
当初計画	設計 7	7	7	22 22 前倒し
前倒し	設計 7	7+10	12	12

効果

今回提案分

令和7年度末までに防災拠点校10校の体育館へ空調設備を設置
災害時における避難所としての生活環境を改善

体育館空調設置イメージ

県議会9月
定例会報告補正
予算

【第1号】約50億1千万円 【第2号】約37億8千万円 等を議決

県議会9月定例会は9月25日から10月16までの日程で開催され、一般会計補正予算【第1号】50億1,156万2千円、補正予算【第2号】37億7,531万7千円、さらに、私たち自民党議員団が提案した「県こども・若者基本条例」等を議決しました。

補正予算【第1号】は、県立特別支援学校に通学す

る医療的ケア児の通学支援の充実や新生児マスクリーニング検査の対象拡大のための予算措置、公共事業の追加・適正工期の確保など、当面対応すべき事業等が盛り込まれました。補正予算【第2号】は衆議院議員総選挙等に伴う経費で、その財源は全額国庫支出金となります。



地域の発展と安心 安全 の実現に向け 東奔西走

秩父音頭まつりに参加

8月14日、合歓の盆第56回秩父音頭まつりが開催され参加しました。



秩父宮ロードレース大会に出席

第72回秩父宮杯埼玉県自転車道路競走大会が9月8日に開催され、開会式に出席しました。秩父の豊かな自然と起伏に富んだ一般公道を利用し579人の選手が秩父路を駆け抜けっていました。

▶西村耕一秩父商工会議所会頭と



墨鹿屋の皆さんによる大道芸の披露を見学



小鹿野町を中心に活躍する大道芸ユニット「墨鹿屋（すみろくや）」によるパフォーマンスが長瀬駅前で行われ、9月14日に伺いました。

◀墨鹿屋の皆さんと



横瀬町敬老会に出席

令和6年度横瀬町敬老会が9月20日、横瀬町民会館にて開催され長寿をお祝いしました。

全国地芝居サミットinおがのを観覧



第27回全国地芝居サミットが10月19・20日の両日、小鹿野町で開催され観覧しました。同サミットは1990年から各地で開かれてきましたが、新型コロナの影響で9年ぶり、小鹿野町での開催は18年ぶり2度目となるそうです。

九都県市合同防災訓練に出席

第45回九都県市合同防災訓練が10月20日、日高総合公園で開催され出席しました。同訓練は埼玉県を含む九都県市（埼玉県、千葉県、東京都、神奈川県、横浜市、川崎市、千葉市、さいたま市、相模原市）が、首都直下地震等の被害を最小限に食い止めるため、相互の連携協力体制の充実・強化を図るとともに、住民一人ひとりの防災知識や減災への備えの向上を目指して実施しています。



町民文化祭を見学

11月1日から3日まで、横瀬町民会館にて町民文化祭が開催され見学しました。町民の皆さん之力のこもった作品展示や舞台公演が行われ、皆さん楽しんでいました。



国神地区ふれあい納涼祭を参観

皆野町国神地区ふれあい納涼祭が8月25日に開催され参観しました。



曼珠沙華まつりを参観

曼珠沙華まつりが9月23日、東秩父村ふれあい広場で開催され参観しました。



プロフィール



1987年 城北埼玉高校卒
1991年 明治大学法学部法律学科卒
株式会社 キーエンス
2005年 東京海上日動火災保険
株式会社
2010年 株式会社 アシスト
2015年 横瀬町議会議員
2019年 町議会副議長(2年)
2021年 埼玉県議会議員

秩父特別支援学校運動会を観覧

9月28日、県立秩父特別支援学校第44回運動会が開催され観覧しました。どの学部も練習の成果を発揮し、たいへんな盛り上がりでした。

▶秩父特別支援学校運動会



防犯のまちづくり街頭キャンペーンに参加



防犯のまちづくり推進議員連盟は10月11日、JR浦和駅にて街頭キャンペーンを行いました。大野元裕知事も参加され、自転車盗難防止ワイヤーロックやチラシ等を配布しながら、特殊詐欺や自転車盗難などの身近な犯罪の防犯対策を呼びかけました。また、11月25日にはウニクス秩父にて防犯のまちづくり街頭キャンペーンを行いました。

薬師堂マーケットを訪問

小鹿野町の法養寺薬師堂で11月8日、薬師堂マーケットが開催され訪問しました。かつては市や縁日で賑わった風景を再現しようと、町立両神小学校の皆さんのが行っているもので、境内はたいへんな活気でした。



彩の国食と農林業の祭典(ドリームフェスタ)に出席

ドリームフェスタが11月16日・17日に熊谷スポーツ文化公園で開催され、オープニングセレモニーに出席しました。農産物の販売やステージイベントなどがあり賑わっていました。

▶(株)ふるさと両神の宮下静雄社長と大野元裕知事



埼玉文化賞・自治功労賞の授賞式に出席

埼玉文化賞・自治功労賞の授賞式が11月27日、ホテルブリランテ武蔵野(さいたま市中央区)で開催され、県議会文教委員長として出席しました。

埼玉文化賞は埼玉の文化勲章とも言われる賞です。県の芸術、教育、農林、商工、社会文化、スポーツの各分野で功績のあった方々が受賞され、商工部門では、秩父商工会議所の西村耕一会頭が受賞されました。受賞された方々に心よりお慶び申し上げます。



名勝及び天然記念物「長瀬」指定100年記念式典に出席

大正13年12月9日に「長瀬」の名称で国の名勝及び天然記念物に指定され100年。12月7日に100周年を祝して記念式典が開催され出席しました。



さやかのつどいを参観

さやかのつどい(主催:社会福祉法人清心会さやかグループ)が11月17日に開催され参観しました。ステージではダンスの披露や、サヤカラックハンによるバンド演奏があり会場を盛り上げていました。



▶(福)清心会 岡部浩之理事長